

CRONICA

El Salvador

En el Cine El Inca se Realizó Ceremonia del Lanzamiento de la Obra "Amar mi Adolescencia"

Son autores profesionales de la Salud que trabajan, en el Mineral, en el Consultorio de la Municipalidad

EL SALVADOR.-(Roberto Ruiz A., Especial) Durante los actos de conmemoración del trigésimo aniversario de la puesta en marcha de las instalaciones de El Mineral de El Salvador, se realizó un variado y novedoso programa que se cumplió en todas sus partes.

Una de las principales ceremonias, fue sin lugar a dudas el lanzamiento de la interesante obra literaria titulada "Amar mi Adolescencia".

El libro es producto de un prolongado y detenido trabajo realizado por funcionarios de la Ilustre Municipalidad de Diego de Almagro, que cumplen labores en el sector Salud de este mineral. Ellos son el doctor Sergio Zamora, médico Jefe del Consultorio Municipal de El Salvador; Gina Correa Fuentes, Matrona del Servicio y la Asistente Social, Patricia Vargas. Las ilustraciones son del profesor Víctor Orellana.

Importante es hacer notar

que el libro en sí es una interesante recopilación de vivencias de adolescentes, señalando la problemática actual muy especialmente del estudiante.

La temática central apunta a los problemas del amor, la sexualidad, relaciones humanas que habitualmente encuentra el educando en su habitat cotidiano como es el hogar, la escuela y círculos de amigos.

Los autores señalaron a "El Pampino", la destacada colaboración que encontraron en sus investigaciones hechas con grupos de alumnos de la enseñanza básica y media de El Salvador y Potrerillos.

Fue tal el impacto que produjo el lanzamiento de es-

ta obra, ceremonia que tuvo como escenario el Teatro Inca, que las autoridades máximas de la educación comunal, pretenden sugerir en esferas de la educación regional, que se estudió la posibilidad de ubicar la obra que nos preocupa, como un texto de investigación didáctica en las bibliotecas de los establecimientos educacionales de todo el país.

El doctor Sergio Zamora hizo notar que "considero que la obra es un texto muy especial y muy creativo y que plantea los casos más importantes que de una u otra forma afectan al adolescente latinoamericano".

Más adelante enfatizó que en estos últimos años han sido muchas las obras

creadas en el extranjero sobre esta temática, pero que no se compadecen con las vivencias y las realidades del adolescente chileno. Es así— dijo— como en el campo de la sexualidad de la adolescencia existen caminos divergentes en el ambiente cultural y educacional de Europa y Chile, o que vienen a destacar la importancia didáctica no sólo para ser leído por jóvenes también por adultos. Finalmente diremos que la obra pasó a integrar las bibliotecas de todo los establecimientos educacionales de la comuna de Diego de Almagro. También, dentro de los próximos días se harán llegar, a toda la región y al Ministerio respectivo, algunos textos

En el cine El Inca se realizó ceremonia del lanzamiento de la obra "Amar mi adolescencia" [artículo] Roberto Ruiz A.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ruiz A., Roberto

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En el cine El Inca se realizó ceremonia del lanzamiento de la obra "Amar mi adolescencia" [artículo] Roberto Ruiz A.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile